



# Verordnung über Massnahmen in der Justiz und im Verfahrensrecht im Zusammenhang mit dem Coronavirus (Covid-19-Verordnung Justiz und Verfahrensrecht)

Änderung vom ...

---

*Der Schweizerische Bundesrat  
verordnet:*

I

Die Covid-19-Verordnung Justiz und Verfahrensrecht vom 16. April 2020<sup>1</sup> wird wie folgt geändert:

*Ingress*

gestützt auf Artikel 7 Buchstabe b des Covid-19-Gesetzes vom 25. September 2020<sup>2</sup>,

*Art. 1*

*Aufgehoben*

*Art. 6 erster Satz*

In Abweichung von den Artikeln 314a Absatz 1, 447 und 450e des Zivilgesetzbuches<sup>3</sup> können persönliche Anhörungen mittels Video- oder Telefonkonferenz gemäss Artikel 4 durchgeführt werden. ...

*Art. 7–9*

*Aufgehoben*

*Art. 10 Abs. 4*

<sup>4</sup> Die Geltungsdauer dieser Verordnung wird bis zum 31. Dezember 2022 verlängert.

1 SR 272.81  
2 SR 818.102  
3 SR 210

II

Diese Verordnung tritt am 1. Januar 2022 in Kraft.

...

Im Namen des Schweizerischen Bundesrates

Der Bundespräsident: Guy Parmelin

Der Bundeskanzler: Walter Thurnherr